

Les fiorettis d'une jeune association

-Parce qu'il arrive, parfois, qu'on soit obligé d'aller fleurir ailleurs ...-

« Fiorettis », en italien, ce sont les perles précieuses de la vie ...
dans la vie en Dieu : l'amour en premier, l'unité entre tous ...

L'association « Fraternité Réfugiés Chablais » les collectionne depuis sa création !
Lorsque nous avons commencé il y a deux ans de cela, nous avons été surpris par l'enchaînement de circonstances nous permettant d'assumer les tâches diverses et inhabituelles auxquelles nous étions confrontés.

Les « alléluias » ont fusés à chaque fois que nous sortions du brouillard par d'heureux « hasards » ; ces alléluias n'ont jamais cessés dans toutes les circonstances que nous avons traversées :

toutes les démarches administratives ont été facilitées,

les réseaux de chaque membre ont apporté des solutions inespérées : apprentissage du français, soutien pour trouver une école, aides juridiques, médicales, et tous les petits soutiens indispensables et tellement précieux ...

C'est qu'on ne s'improvise pas accompagnateur sans bonnes connaissances : les situations sont très diverses, les procédures complexes ... les erreurs seraient au détriment des demandeurs !

Sur Thonon, nous nous sommes inscrits au « Réseau Solidarité Migrants Chablais », né presque en même temps que FRC.

Nous adhérons au Collectif Solidarité 2000, où nous avons trouvé le soutien de nombreuses autres associations,

et nous pouvons compter sur l'engagement de nombreuses personnes individuelles.

Mutualiser nos compétences, c'est indispensable pour aider efficacement et atteindre l'intégration, l'autonomie recherchées.

En même temps, c'est remarquable, toute cette solidarité !

Dernièrement, nous avons été invités à un « IFTAR », repas de rupture du jeûne du Ramadan, par une toute jeune association musulmane, « les sentiers de l'Espoir », membre elle aussi du Réseau Solidarité Migrants Chablais.

Chrétiens, juifs et musulmans chablaisiens, tous partageant le repas avec les réfugiés syriens, orthodoxes ou musulmans

Quel symbole, pour nos amis, marqués dans leur chair et leur esprit par tant de traumatismes ...

c'est tout simplement merveilleux, et en tous cas très « inspiré » ... : cela faisait des années que nous cherchions comment vivre des moments forts tous ensemble !

Probablement pourrons-nous aller encore plus loin avec des réflexions entre les différentes communautés religieuses chablaisiennes.

Nous avons obtenu seulement 2 rendez-vous avec nos élus, mais ça a été de belles rencontres, qui ont créé un réseau supplémentaire.

Nous voudrions simplement par ce témoignage, exprimer à quel point « travailler pour une bonne cause » porte des fruits inespérés, et dire combien cela nous fait grandir, nous porte toujours plus loin, comble nos aspirations, et nous aide à « vivre vraiment » notre foi, « en actes ».

Maryse & M-Claude